

Vie professionnelle

Paris

L'Institut Biologique Recherche fait peau neuve

Au cœur de Paris, avenue des Champs-Élysées, en retrait sur cour, dans un hôtel particulier, Biologique Recherche a installé l'Ambassade de la Beauté. Depuis 1993, cet institut pilote est aménagé sur 300 m² pour y exercer toute l'expertise de la marque.



Le nom d'Ambassade de la Beauté est déposé.

Une ambassade est une représentation diplomatique d'un état auprès d'un autre.

Ici, l'état c'est la Beauté, tout y est mis en œuvre pour elle : rayonnement de la peau du visage, équilibre des courbes du corps, beauté des cheveux, mais aussi beauté des mains et des pieds, épilation, coiffure... La beauté se conjugue au féminin comme au masculin.

Ce nom doté d'un charme désuet fait écho aux trente années d'expérience de Biologie Recherche. Cependant, cet endroit plein de vie est très novateur.

Tout commence par une évaluation cosmétologique de l'épi-

derme. En fonction de cette analyse, le protocole de soin adéquat est appliqué. À chaque étape, l'esthéticienne va adapter ses gestes.

Les formules, telles des préparations magistrales, sont personnalisées dans un objectif de résultat immédiat et durable.

Formées à la méthodologie de la marque par sa fondatrice Josette Allouche (épouse d'Yvan), les esthéticiennes sont au service de celles qui souhaitent vivre une expérience-soin performante et différente.

Ce qui caractérise le mieux la particularité de cet endroit, c'est une phrase de Josette Allouche qui en est l'âme : «L'Ambassade de la Beauté c'est le rêve dans

l'efficacité». Existe-t-il deux choses plus difficiles à concilier ?

Résultat : une véritable maîtrise doublée d'une réelle passion.

Le nouveau décor

L'architecte-designer a su résoudre la difficile équation de concilier chaleur, douceur et intimité pour un accueil personnel avec les besoins plus techniques exigés par la Méthodologie Biologique Recherche.

D'un côté, des matériaux luxueux telles des soieries plissées pour les rideaux, des feuilles d'or gravées et appliquées à la main sur les miroirs préalablement creusés en vagues régulières, de l'autre, des surfaces techniques en Corian et des sièges mobiles et ergonomiques pour les esthéticiennes. La sélection des matières nobles est intentionnelle. Tout le projet est conçu pour faire écho à la richesse des composants Biologique Recherche, fortement dosés en actifs purs.

Dans le hall d'entrée, deux tapis se font face. Profonds par la couleur comme par la qualité, la coloration de laine a été exécutée sur mesure. Ils rappellent la forme de deux haricots qui forment une cellule. Les fauteuils comme des coques protectrices en velours de soie offrent une seconde peau dont l'assise est en tissu enduit, frappé or. Les bureaux sont en chêne brut verni mat pour la pérennité. Les pièces métalliques, poignées, piètements... sont en nickel pour son aspect brut et technologique, microbillé pour la tendresse.

Le design et le mobilier sont réalisés sur mesure par des ébénistes et des artistes verriers aux couleurs bleu, blanc et or de la marque. Partout où le regard

se pose, des courbes : ode au respect et à la douceur.

Dans les cabines, les sièges sont en cuir blanc. Les surfaces de préparation sont en Corian. Le linge a été entièrement repensé : couleur sur mesure, grammage important. Il est doux et chaleureux, brodé au monogramme de la marque. L'éclairage intime est rendu plus chaud grâce à des collerettes d'or associées aux ampoules.

300 m² sur 3 niveaux

Au rez-de-chaussée

- L'accueil : thé, café, eau de source, pour se désaltérer, s'hydrater.
- Le bureau de l'évaluation cosmétologique. Discret, proche de l'entrée, il permet à chacun de s'y installer pour recevoir des conseils personnalisés sur sa peau, son poids ou ses cheveux.
- La prescription Beauté, l'objectif est d'expliquer les formules-soins de Biologique Recherche et de proposer des soins au quotidien chez soi.
- Le salon de coiffure.

Dans les étages

- 1 cabine double et spacieuse, dédiée aux soins entre ami(e)s. C'est également l'espace dans lequel se déroulent les formations. Les esthéticiennes du monde entier viennent ici pour apprendre et pratiquer la Méthodologie.
- 1 cabine VIP.
- 3 cabines réservées aux soins du visage.
- 2 cabines prévues pour les soins du corps.
- 1 cabine pour la beauté des mains, des pieds et les épilations.
- 1 salon de coiffure. ■